



Preguntas Frecuentes

¿Cómo se toma la decisión de poner en cuarentena o cerrar un salón de clases de Head Start/Early Head Start?

El proceso comienza cuando MFCS se entera de una prueba positiva. Luego nos comunicamos con el departamento de salud del condado local. El departamento de salud luego nos dirige sobre cómo proceder. MFCS no toma estas decisiones. Solo seguimos las recomendaciones del departamento de salud local.

¿Qué es el contacto directo?

El "contacto directo" se define como estar a menos de 6 pies de alguien por un total acumulado de 15 minutos o más durante un período de 24 hor

¿Por qué mi hijo está en cuarentena?

El departamento de salud ordenará que un niño sea puesto en cuarentena debido a:

Una prueba positiva de COVID-19

Mostrar signos/síntomas de COVID-19

Contacto directo con alguien que dio positivo por COVID-19

Viajes internacionales

¿Mi otro hijo necesita ponerse en cuarentena?

Si el otro niño no tuvo contacto directo con alguien que dio positivo por COVID-19, no. Si su hijo da positivo, entonces el hermano tendría que ponerse en cuarentena debido a estar en contacto directo con alguien que ha dado positivo por COVID-19. Esto será caso por caso basados en los detalles individuales de cada grupo de hermanos.

¿Cuándo puede mi hijo regresar al aula?

Actualmente, los CDC recomiendan los siguientes tiempos de cuarentena:

14 días después de mostrar signos/síntomas de COVID-19

14 días después de dar positivo por COVID-19

10 días después de estar en contacto directo con alguien que es positivo para COVID-19

7 días después de regresar de un viaje internacional

Usted puede comunicarse con el departamento de salud local para obtener información adicional.

Departamento de Salud del Condado de Hernando (352) 540-6800

Departamento de Salud del Condado de Sumter (352) 569-3102

Departamento de Salud del Condado de Volusia (386) 274-0500

¿Mi hijo requiere una prueba negativa de COVID-19 para regresar?

No.

Si obtengo un resultado negativo de la prueba antes de los plazos mencionados anteriormente.

¿puede mi hijo regresar temprano?

No. La única forma de regresar antes de los plazos de cuarentena enumerados anteriormente es tener una carta del Departamento de Salud autorizando al niño a regresar a clase.

¿Cuándo se comunicará conmigo el Departamento de Salud para hablar sobre el rastreo de contactos?

Los departamentos de salud locales son entidades separadas de Mid Florida Community Services Inc. El departamento de salud local es notificado de cualquier caso positivo y exposiciones tan pronto como se nos notifica de ellos. El departamento de salud está a cargo de comunicarse con los padres y se comunicarán con usted según sus horarios.

¿Cuál es la diferencia entre el cierre de personal y el cierre de COVID?

Es posible que tengamos que cerrar las aulas debido a la escasez de personal. MFCS hará todo lo posible para garantizar que tengamos el personal necesario para operar las aulas. Sin embargo, puede haber momentos en que no podamos dotar de personal completo a un aula. En ese caso, tendremos que cerrar el aula. Por lo general, la escasez de personal es a muy corto plazo, pero podría extenderse más si el miembro del personal está en cuarentena debido a la exposición a COVID fuera del aula.

Si el departamento de salud recomienda un cierre por COVID, el aula debe permanecer cerrada durante un período prolongado de tiempo, es usualmente 10 a 14 días, dependiendo del caso.